
学級会で話し合っている事

湊小学校の６年生は、学級委員２人が司会で話し合いを

進めています。いま、話し合っているのは、学級で困ってい

ること・やりたいこと・話し合いたいことです。

　今、困っていることは、教室やろうかを走っている子がいる

ことと、１年生が前にあげた折り紙のプレゼンをほしいと言っ

て「折り紙でもう一度作って」と、言って自分の折り紙が、ど

んどんなくなってしまうから困っています。

　やりたいことは、クラスで団らん（お楽しみ会）です。１学期

がもうすぐ終わるのでお楽しみ会をします。やる事は、話し

合っているとちゅうですがこんなあんが出ました。

鬼ごっこ・バスケットボール・映画を見る・イントロクイズ・ドッ

チボール・ダンス

楽しい事がたくさん！　とても楽しみです。

　話し合いたいことは、授業中のたいどです。私たちの学年

では、授業中後ろを向いて授業に関係のない話をする子が

たまにいるからです。もう少し全体的に気をつけたいです。
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